

Medienmitteilung vom 10. Dezember 2016

Neuendorf: Dachstockbrand in einem Stall

In Neuendorf kam es am Samstagmorgen im Dachstock eines Stalls zu einem Brand. Verletzt wurde dabei niemand. Die Dorfstrasse musste während des Feuerwehreinsatzes gesperrt werden.

Am Samstag, 10. Dezember 2016, um 6.37 Uhr, ging bei der Kantonspolizei Solothurn die Meldung ein, dass es im Dachstock eines Stalls in Neuendorf brennt. Der Bauer bemerkte die Flammen im Bereich des Dachstocks und leitete sofort alle nötigen Massnahmen ein. Durch Einsatzkräfte der Feuerwehr Neuendorf konnte das Feuer in der Folge rasch gelöscht werden. Verletzt wurde dabei niemand. Auch mussten weder Menschen noch Tiere evakuiert werden. Die Dorfstrasse war während des Feuerwehreinsatzes für zirka drei Stunden gesperrt. Es entstand ein geschätzter Sachschaden von mehreren 10'000 Franken. Zur Klärung der Brandursache haben Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn entsprechende Ermittlungen aufgenommen.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)